

04.05.2016

Straße und Platz um Schloss erneuert

Die Bergstraße konnte in fünfmonatiger Bauzeit in dem Bereich zwischen Maudacher Straße 439 und Hindenburgstraße von Grund auf erneuert, der Schlossplatz angelegt und zwei Haltestellen barrierefrei ausgebaut werden. "Damit unterschreiten wir unseren ursprünglichen Zeitplan um zwei Monate. Anwohnerinnen und Anwohner verfügen nun wieder über ausreichend Parkplätze, über eine sichere Straße und neue Gehwege. Hinzu kommt, dass durch den Abriss eines Hauses das Schloss so richtig zur Geltung kommt und die neu entstandene Fläche als Platz ausgebaut werden konnte", freute sich Bau- und Umweltdezernent Klaus Dillinger bei der offiziellen Übergabe am Mittwoch, 4. Mai 2016.

Die Fahrbahnbreite beträgt in dem 310 Meter langen Ausbaubereich zwischen sechs und 6,50 Meter, die Längsparkplätze sind auf Gehwegniveau mit einer Breite von zwei Meter angelegt. Die Gehwege selbst sind zwischen 1,50 und 3,40 Meter breit. Der Schlossplatz wurde mit Natursteinpflaster aus Granit verlegt. Ausgestattet wird er noch mit zwei Sitzbänken und drei Sitzblöcken, die aufgrund der Lieferzeit im Juni aufgestellt werden. Gepflanzt werden ein Schnurbaum, drei Kletterrosen und Stauden. Entlang der Bergstraße sind drei Ahornbäume und drei Linden vorgesehen. Pflanzzeit hierfür ist der Herbst. Die Maßnahme kostete 890.000 Euro.

Vor Beginn des Straßenausbaus erneuerten die Technischen Werke (TWL) die Versorgungsleitungen und der Wirtschaftsbetrieb der Stadt Ludwigshafen (WBL) ertüchtigte den Kanal und die Hausanschlüsse.